

Wir trauern um

Ursula Trautwein

***10.12.1932 +27.9.2025**

Ursula Trautwein gehörte zu den Gründungsfrauen von FIM – Frauenrecht ist Menschenrecht e.V., und war 15 Jahre lang in unserer NGO als Vorstandsmitglied aktiv. Die Lebenssituation von Frauen, die von Gewalt und Ausbeutung betroffen sind, insbesondere die Opfer von Menschenhandel und Zwangsprostitution, haben Ursula Trautwein stark berührt und zum Handeln bewegt.

Wir sind dankbar für die schöne gemeinsame Zeit mit Ursula und für das große Engagement, mit dem sie sich bei FIM ehrenamtlich eingebracht hat.

Liebe Ursula, wir werden Dich, Deinen unermüdlichen Einsatz und Deine Power, nicht vergessen!

Elvira Niesner (Geschäftsführung), Monika Astrid Kittler (Vorstandsvorsitzende),
Gertrud Mehrens (Vorstandsvorsitzende bis 2022)